

# JOURNALIST

## Letkol Inf Ahmad Saleh. S.Sos Resmi Menjabat Sebagai Komandan Kodim 0817 Gresik

Achmad Sarjono - [GRESIK.JOURNALIST.CO.ID](http://GRESIK.JOURNALIST.CO.ID)

Jun 28, 2022 - 23:09



GRESIK - Bertempat di Aula Makorem 084/BJ, Jalan Ahmad Yani No 1 Surabaya, Komandan Korem 084/Bhaskara Jaya, Brigjen TNI Widjanarko. S.Sos, memimpin serah terima jabatan Dandim 0817/Gresik, Selasa (28/06/2022).



Letkol Inf Ahmad Saleh. S.Sos, yang sebelumnya menjabat sebagai Danyonmekanis 516/CY, kini telah resmi memegang Jabatan sebagai Dandim 0817/Gresik menggantikan Letkol Inf Taufik Ismail. S.Sos, M.I.Pol, yang mendapat amanah tugas baru sebagai Pabandya 2/Siaga Spaban III/Binteman Spersad.

Dalam sambutannya, Danrem 084/BJ mengatakan. "Serah terima di lingkungan TNI-AD merupakan bagian dari upaya pembinaan satuan dan pembinaan personil dalam rangka meningkatkan kinerja Organisasi sekaligus untuk penyegaran tugas personil secara berkesinambungan." ungkapnya.

"Melalui alih tugas dan jabatan ini diharapkan akan semakin meningkatkan profesionalisme dan semua itu merupakan bagian dari upaya membangun sistem pembinaan personil yang lebih efektif sekaligus mendorong percepatan pengembangan kualitas SDM prajurit TNI - AD Khususnya Korem 084/BJ." harapnya.

Dengan jabatan baru yang akan mereka emban nanti, dia juga berharap dapat dimanfaatkan untuk mengembangkan segala kemampuan yang dimiliki dalam menjalankan tugas dan pengabdian serta karier di satuan baru guna mendukung kemajuan organisasi TNI AD di masa yang akan datang.

"Selamat bertugas, saya yakin dan percaya dengan berbekal pengetahuan dan pengalaman tugas yang pernah diemban sebelumnya, saudara akan mampu melaksanakan tugas ini dengan baik dan lancar tanpa kendala yang berarti." tegas Danrem.

Selanjutnya Danrem pun menekankan, sebagai pejabat baru segera melakukan adaptasi dan orientasi wilayah yang menjadi tugas dan tanggung jawabnya guna menciptakan kondisi rasa aman dan nyaman bagi masyarakat.

Turut hadir dalam kegiatan tersebut, Kasrem 084/BJ, para Dandim jajaran Korem 084/BJ, para Kasi Kasrem Korem 084/BJ, para Dan/Kabalak jajaran Korem 084/BJ, Pamen, Pama Korem 084/BJ, Ketua persit Kartika Chandra Kirana Koorcabrem 084 PD V/Brawijaya beserta pengurus. (Pen0817).